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ACTA DE LA I ASAMBLEA GENERAL ORDINARIA, DE LA 
ASOCIACIÓN OSATE OCIO Y SALUD PARA LA TERCERA EDAD, 

CELEBRADA EL 30 DE ABRIL DE 2025 

La Asamblea General Ordinaria, tuvo lugar el 30 de abril de 2025, a las 17:00 horas y 17:15 horas, 

en primera y segunda convocatoria respectivamente, y ello en cumplimiento del artículo 7 de los 

Estatutos de la asociación OSATE OCIO Y SALUD PARA LA TERCERA EDAD. Convocada por el 

Secretario y con el visto bueno de la Presidenta Alicia Martínez Pomares. 

Se celebró mediante videoconferencia, a través de la plataforma Google Meet, según viene siendo 

habitual en las reuniones de la Junta Directiva. 

Dirigió la Asamblea la Presidenta y tomó nota de los acuerdos de la misma el Secretario. 

El Orden del Día se había comunicado a los asociados mediante correo electrónico el pasado 11 de 

abril, así como el 12y 15 de abril a aquellos asociados cuyos datos de correo electrónico ofrecieron 

un error en el primer envío, para dar cumplimiento al plazo de antelación suficiente y el 

conocimiento general de la celebración de la Asamblea. Del mismo modo, se publicó en la página 

web de OSATE para facilitar en la misma medida su difusión. 

Preámbulo 

La introducción a la Asamblea en sí misma, permitirá conocer mejor la evolución de nuestra 

Asociación, tanto su origen como su proyección futura en la sociedad en general. 

OSATE, nace con la voluntad de ayudar a las personas de la Tercera Edad, así como a los familiares y 

amigos que conviven alrededor de este sector de la sociedad. Sin olvidar, a aquellos que por sus 

peculiaridades personales, físicas o afectivas puedan ser también asimilables a los mayores, en sus 

necesidades y preocupaciones en el entorno social que nos ha tocado vivir. 

Ese espíritu de ayuda, de buen hacer en su conjunto y de acompañar a un grupo social en 

crecimiento y con afectaciones derivadas de su acumulación de lustros de vida, es el que dirige y 

guía las inquietudes de los fundadores de OSATE y que desean transmitir a toda aquella persona 

que se acerque a conocernos o colaborar. 

Se trata de un anhelo motivador e integrador, constitutivo de una manera de afrontar la vida con 

claro deseo de ayudar y servir a la sociedad. 

Del mismo modo, ese quehacer supone aunar esfuerzos y conjuntar acciones, que en ocasiones se 

ve afectado por todo tipo de reglas y encajes normativos a los que no podemos ser ajenos. 

Esa conjunción de voluntades entre los fundadores, es lo que ha llevado a constituir una agrupación 

de personas, que bajo la forma de asociación pretende llevar adelante sus deseos y objetivos. 

Lo que en principio se aprecia como algo etéreo, que el deseo de ayudar y ofrecer la experiencia 

personal al servicio común de los demás, ha de constituirse en los parámetros que nuestra sociedad 

tiene habilitado para fomentar esa participación ciudadana. 
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Cualquiera que haya comenzado una andadura similar a la de los fundadores de OSATE, es 

consciente y conocedor que no todo es querer hacer, sino que el poder llevarlo a cabo forma parte 

de la realidad de la vida. 

Cualquier persona, que en su desarrollo vital haya tenido inquietudes sociales, profesionales, 

afectivas, de emprendimiento en general estará al tanto que la puesta en marcha de cualquier 

proyecto conlleva una gran cantidad de hitos y tareas para su logro y conclusión satisfactoria. 

Por el camino está el conseguir que otras personas se vean imbuidas de ese espíritu fundacional, 

hacerlas sentir que, su apoyo y saber, pueden servir de ayuda a otros y que la satisfacción por ser 

activo en la sociedad aporta un alto grado de bienestar en el que es ayudado y por supuesto en 

quien ofrece esa ayuda. 

Ese lado humano, es el que debe acompañar el caminar de una asociación como OSATE que nace 

con el ánimo de ayudar y colaborar con las personas de su entorno. 

De hecho, las instituciones gubernamentales de todo rango, fomentan e instan a que los 

ciudadanos se unan y constituyan un fuerte armazón social que dé sustento a una sociedad unida y 

arraigada en su entorno. A tal fin, el artículo 22 de la Constitución Española de 1978, reconoce el 

derecho de asociación. 

Volviendo al lado más prosaico, el aspecto material de los deseos precisa de su concreción para 

poderlos llevar adelante. 

El día a día supone disponer de los recursos necesarios para poder conseguir los objetivos o al 

menos intentar acercarse a ellos e ir encajando debidamente los deseos con la realidad. 

De ahí, que en el comienzo de cualquier aventura, ya sea profesional, de crecimiento personal 

como de orden asociativo la contribución personal sea el soporte sobre el que se darán los 

primeros pasos, pues no hay otra forma de iniciar un caminar si no es con las propias fuerzas y el 

bagaje personal. 

En el caso de OSATE, la contribución desinteresada de los fundadores, poniendo a disposición de la 

Asociación de instalaciones propias, recursos informáticos, conocimientos técnicos y en general de 

la experiencia de vida de cada uno de ellos, cada cual en su ámbito más conveniente, resulta 

imprescindible para lanzar el proyecto y buscar la colaboración de quien pueda y quiera contribuir a 

su constatación en los diferentes entornos en los que OSATE intenta estar presente. 

Se debe dejar constancia de dicho aspecto, a fin de valorar en la forma debida el esfuerzo y cariño 

que en cada acción que se aborda o emprende, el soporte personal y de conocimiento de las 

personas que llevan a cabo esas tareas resultan inestimables para poder alcanzar los logros que se 

pretendan. 

También, hemos de dejar constancia la estupenda acogida que desde las instituciones locales se ha 

dado en todo momento a las iniciativas y propuestas presentadas por OSATE, que van dirigidas a 

unir, integrar, aunar personas de distintas nacionalidades y etnias, colaborar con otras asociaciones 

del mismo tenor fundacional y que en definitiva contribuyen a crear grupo social, arraigo personal a 

una tierra que acoge y a un entorno que facilita la vida de las personas. 
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De todo lo anterior, la realización de la I Asamblea General de OSATE, ha supuesto un hito en los 

pasos a dar y que conforma un estupendo basamento al quehacer que nos debe acompañar en el 

loable y complejo trabajo que nos queda por delante. 

La llegada de personas con este mismo espíritu, a buen seguro contribuirán a que con su trabajo y 

esfuerzo se puedan conseguir y aumentar los logros y empeños de un grupo social que, tras dar lo 

mejor de sí a lo largo de sus años previos, siente la necesidad de seguir siendo parte del futuro de 

nuestra sociedad y aportando para ello su experiencia para lograrlo. 

Tras este prólogo, se recoge en la medida de lo posible el desarrollo de nuestra I Asamblea General 

Ordinaria, y que debemos contemplar bajo el tenor de lo precedido. 

A modo de antecedente se aporta lo siguiente: 

1. A lo largo del año 2024, en el que se firma el acta fundacional de OSATE y se promueve la 

inscripción en el Registro Nacional de Asociaciones, apenas tienen lugar hechos relevantes, 

salvo los relacionados con el acercamiento a personas que han pasado a formar parte de la 

Junta Directiva, por su adherencia a las inquietudes de los fundadores y su capacidad para 

llevar adelante los retos inherentes a este proyecto social. 

2. El año 2025, ha supuesto en sí mismo, la puesta en marcha de nuestro caminar y, por lo 

tanto, la llevanza a cabo de los pasos y tareas necesarias para cualquier propósito en la 

vida. 

3. En estos momentos el soporte social es reducido. De ahí que la participación en la 

Asamblea, al margen de la Junta Directiva, se haya visto reducida a dos personas. 

4. La convocatoria de la Asamblea recogía un Orden del Día que, trataba de ser conformador 

de lo que deberían ser futuros puntos de exposición y encuentro, una vez que la asociación 

haya conseguir afianzar su presencia social y por lo tanto conseguir un respaldo de recursos 

suficientes para poder abordar su acciones de futuro. 

5. El desarrollo de la Asamblea, estuvo precedido por un hecho único en los últimos decenios 

de nuestra vida, como fue un apagón generalizado, el día 28 de abril, en el territorio 

peninsular ibérico, junto con alguno parcial en los países limítrofes o cercanos, lo que 

supuso un trastoque en los actos y encuentros que previamente se tenían establecidos para 

su ejecución y que se vieron retrasados y alterados, para conseguir un reequilibrio de los 

compromisos previos y su materialización más acorde con los propósitos establecidos en su 

momento. 

6. Lo anterior, devino en que tres integrantes de la Junta Directiva hubieron que tener una 

fugaz entrada en la asamblea, pues la cancelación de una reunión prevista para el día 

previo, se tuvo que realizar coincidiendo con la celebración de la Asamblea a fin de acoger y 

encajar las necesidades del resto de los asistentes en dicha reunión. 

7. Por dicho motivo, la Asamblea contó con la presencia de la Presidenta de OSATE y de su 

Secretario, así como de las 2 personas referidas previamente como pertenecientes al 

cuerpo social de nuestra Asociación. 

8. Además, y debido a la limitación temporal de la plataforma virtual, Google Meet, utilizada 

para la participación en la asamblea, devino en un paso por los temas con menor grado de 

profundidad que en otro caso y supuesto podría haber conllevado y permitido. 
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9. En cualquier caso, y a tenor de la realidad social y del momento vigente de nuestra 

Asociación, tuvimos ocasión de hacer la presentación en sociedad de las propuestas de 

integración y de buena voluntad que pretende OSATE desde su creación. 

10. A buen seguro, el futuro nos permitirá consolidar nuestra participación con los asociados y 

alcanzar el suficiente volumen de intervenciones que enriquezcan el acervo personal y 

social de OSATE, sin desmerecer en absoluto las aportaciones surgidas en el transcurso de 

la Asamblea, que suponen un primer escalón en la suma de pasos a dar para afianzar 

nuestra presencia como asociación volcada en los mayores y las personas de su entorno. 

A continuación, se recoge, en la mejor forma posible, el transcurso de nuestra I Asamblea General 

Ordinaria de la Asociación OSATE Ocio y Salud para la Tercera Edad y ampliando a título informativo 

los pormenores que por la premura de tiempo no se pudo completar por esa circunstancia. 

Desarrollo y Acuerdos de la Asamblea según el Orden del Día de la 

misma 

PRIMERO: Constitución de la Mesa de la Asamblea y su aprobación 

La propuesta de la Presidenta para los integrantes de la Mesa era la siguiente: 

 Presidenta, Alicia Martínez Pomares, quien dirigirá la Asamblea 

 Vicepresidente, Domingo Día Carrillo, que asistirá en la dirección de la Asamblea 

 Secretario, Rodrigo Mora Bautista, que tomará nota de los acuerdos y redactará el Acta de 

la Asamblea 

 Tesorero, Domingo Díaz Caravaca, que actuará como representante de los socios 

fundadores de OSATE 

Según lo referido arriba, la Mesa quedó conformada por la Presidenta y el Secretario. 

 Debido al reducido número de participantes en la Asamblea, no hubo una votación 

pormenorizada del punto del orden del día, y se sometió a la aprobación o no entre los 

asistentes, a lo que no hubo indicaciones en contra a la conformación según lo expresado en el 

párrafo previo. Quedando, por lo tanto, aprobado por unanimidad. 

 

SEGUNDO: No hay lectura de aprobación del Acta de la Asamblea anterior 

Al tratarse de la primera Asamblea General de la asociación OSATE OCIO Y SALUD PARA LA 

TERCERA EDAD, no hay Acta previa que leer, por lo que se propone pasar al siguiente punto del 

orden del día. 

 Del mismo modo, este punto se sometió al asentimiento de los asistentes a la Asamblea, no 

habiendo objeciones contrarias al respecto. Quedando aprobado el punto por unanimidad. 

 

TERCERO: Presentación por la Presidenta del Informe de Actividades y Balance 

de Gestión durante 2024 y lo que llevamos de 2025 
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Toma la palabra la Presidenta, Alicia Martínez Pomares y pasa a exponer las líneas generales de las 

actividades llevadas a cabo durante el año 2024. 

Se inicia con el hito primordial que supuso la puesta en marcha de la 1ª Feria Senior en la Región de 

Murcia. 

Aunque no se detalló el transcurso de la misma, con el ánimo de aportar información a los lectores 

de este Acta, esta Secretaría se toma la libertad de ahondar en las siguientes cuestiones: 

 Tuvo lugar en el Hotel Sercotel Amistad, de la capital murciana y se desarrolló el sábado el 

sábado 18 de mayo de 2024 a lo largo de toda la jornada, entre las 10 y las 20 horas de 

dicho día. 

 La Feria se organizó desde OSATE de la mano de la Universidad de Murcia y el Campus 

Mare Nostrum de la Euni Well. 

 En dicho acontecimiento, hubo ponencias, mesas redondas, distintos mesas en las que los 

colaboradores expusieron sus propuestas y dieron a conocer sus ofertas a los que se 

acercaron y tuvieron ocasión de conocerlos en más profundidad. 

Continuó la Presidenta haciendo mención a lo avanzado en este 2025: se puede decir que ha sido el 

verdadero momento del arranque de OSATE. 

Siguiendo el esquema del punto previo, desde la Secretaría se quiere aportar al general 

conocimiento lo siguiente: 

 Hay que dejar plasmado el entusiasmo y esfuerzo desempeñado por los distintos 

integrantes de la Junta Directiva, tanto los fundadores como las nuevas incorporaciones, 

que desde el primer minuto no han escatimado esfuerzos a la hora aportar su talento y 

ganas de hacer cosas. 

 Por orden cronológico, y sin querer pecar de exhaustivo, a lo largo de este 2025 han tenido 

lugar los siguientes encuentros y acuerdos, que ayudarán a conseguir que OSATE entre a 

formar parte del entorno civil e institucional en la Región de Murcia. Se puede obtener más 

información sobre los mismos en nuestra página web: www.osate.net/eventos/  

 20 de enero de 2025 Reunión entre OSATE y la Cámara de Comercio de Murcia, para 

fomentar iniciativas en favor de la Tercera Edad. 

 5 de febrero de 2025 Contacto entre OSATE y el Colegio Oficial de Farmacéuticos de Murcia 

para iniciar la colaboración dirigida a mejor la calidad de vida de los mayores 

 7 de febrero de 2025 Acuerdo de Colaboración entre OSATE y Ortopedia 1000 Central 

Médica 

 9 de febrero de 2025 Reunión estratégica entre OSATE y la representante de Caser 

Residencial en la Región de Murcia 

 9 de febrero de 2025 Mesa promocional de OSATE en el Mercadillo Artesanal de San 

Valentín en El Ranero 

 10 de febrero de 2025 Firma de Acuerdo de colaboración entre OSATE y la prestigiosa 

psicóloga Daniela Collado Giacomotti 

 11 de febrero de 2025 Encuentro institucional entre OSATE y el Colegio Oficial de Trabajo 

Social de la Región de Murcia 

http://www.osate.net/eventos/
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 13 de febrero de 2025 Reunión entre OSATE y el Ayuntamiento de Los Alcázares para la 

creación de una residencia de mayores y la organización de la 1ª Feria Senior Internacional 

en dicha localidad 

 18 de febrero de 2025 Acuerdo entre OSATE y la Fundación Integra y la plataforma 

Applicate para establecer un programa de formación gratuito dirigido a la personas de la 

Tercera Edad 

 24 de febrero 2025 Firma de Acuerdo de colaboración entre OSATE y MargatoursMurcia , 

para ofrecer descuentos exclusivos a nuestros asociados 

 10 de marzo de 2025 Firma de Convenio entre OSATE y CASER RESIDENCIAL para mejorar el 

bienestar de las personas mayores y ventajas exclusivas en el acceso a sus servicios 

residenciales y de atención domiciliaria. 

 18 de marzo de 2025 Reunión de OSATE con la Federación de Bandas de la Región de 

Murcia y la Confederación Española de Sociedades Musicales para aunar esfuerzos en la 

recuperación de la presencia de las bandas de música en la realidad de nuestras actividades 

lúdico festivas. 

 20 de marzo de 2025 Encuentro de OSATE y las Asociación de Vecinos Oasis, la Asociación 

de Eurorresidentes en Mar Menor y el Ayuntamiento de Los Alcázares, con vistas a la 

presentación de la 1ª Feria Senior Internacional de la Región de Murcia, a celebrar el 

próximo mes de mayo en la localidad de Los Alcázares. 

 27 de marzo de 2025 Abrazo institucional y de encuentro de trabajo entre OSATE y el 

Consulado plurinacional de Bolivia en Murcia, para avanzar en la consolidación de las 

relaciones interpersonales con los ciudadanos bolivianos en la Región de Murcia. 

Confiamos plenamente en que estos actos, así como aquellos que en el futuro puedan ir llegando, 

conformarán una estructura organizativa y de respaldo a todo el esfuerzo que OSATE está 

desarrollando a fin de configurar sus objetivos y fines fundacionales. 

 Tampoco hubo objeciones contrarias en este punto. Quedando aprobado por unanimidad. 

 

CUARTO: Presentación por el Secretario de la Estrategia de Consolidación y 

Expansión para 2025 

Toma la palabra el Secretario, Rodrigo Mora Bautista y hace mención a que son muchos los 

proyectos en los que OSATE basará su estrategia para avanzar en la consolidación de nuestra 

Asociación, como conseguir una expansión que favorezca su continuidad, a lo largo de este año 

2025 y los venideros. 

No hubo ocasión, por la premura de tiempo que la herramienta Google Meet notificaba, de 

especificar más al respecto, aunque sí se mencionaron los más relevantes, que para un mayor 

conocimiento, desde esta Secretaría se añade:  

 Nuestro objetivo más cercano está basado en la conformación estable de nuestra 

estructura organizativa, propiciando un ánimo colaborativo y de participación, al que a 

buen seguro conseguiremos arrastrar tanto a estamentos de índole particular y del mundo 

privado como de aquellas instituciones oficiales y del tercer sector, con los que entre todos 

constituiremos un conglomerado asociativo y humano de primer orden. 
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 Entre otros, tenemos entre manos, los siguientes: 

 Conformación de una estructura de voluntariado, a fin de conseguir nuevos 

colaboradores que nos ayuden, con su trabajo y conocimiento, a alcanzar cuanto antes 

nuestro objetivo de ayuda al mayor. En un punto posterior, se recoge con más detalle el 

contenido de este proyecto para someterlo a su aprobación. 

 Presentación de una programa de captación de fondos, con una campaña que nos 

permita aportar recursos económicos para financiar los proyectos en curso o los que 

puedan ir presentándose. Del mismo modo que el apartado anterior, hay un punto en 

el Orden del Día para tratar de este programa y someterlo a la Asamblea. 

 Completar el proceso de transparencia, a través de nuestra página web, en el que ir 

reflejando de manera clara nuestra actuación y que la sociedad en general sea 

conocedora de nuestro devenir en todos los ámbitos en que nos desenvolvamos. 

 Incorporación un programa de gestión de socios, que permita soportar toda la 

información referida a nuestra asociación, así como aportar garantías de seguridad y 

agilidad en la realización y mantenimiento de todas nuestras actividades, que tengan 

relación con las personas, el soporte documental y económico así como la creación de 

una zona privada para que cada asociado pueda acceder a sus datos de forma segura y 

privativa. 

 Tampoco hubo objeciones en contra a pesar de la rapidez de la intervención. Siendo aprobado, 

por lo tanto, por unanimidad. 

 

QUINTO: Presentación del Informe de Cuentas del año 2024 y aprobación si 

procede 

En este punto, el Secretario pasa a indicar: 

Desde la constitución y formalización de nuestra Asociación, el día 14 de marzo de 2024, no ha 

habido apuntes contables para conformar un estado de cuentas propiamente dicho. Es decir, no se 

ha podido generar un Balance de Situación, ni una cuenta de Resultados en los que recoger la 

partida económica de OSATE. De hecho, en sus estatutos fundacionales se indicada que se crea con 

cero de patrimonio. 
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Sin embargo, sí hay que recoger la aportación desinteresada y gratuita, por parte de los distintos 

integrantes de la Junta Directiva, de un espacio físico en el que poder reunirnos y atender a las 

personas que se acerquen a la asociación y en el que desarrollar la labor de divulgación de nuestras 

actividades. 

 No hubo objeciones al respecto por parte de los asistentes. Quedando aprobado por 

unanimidad. 

 

SEXTO:   Presentación por el Secretario del Presupuesto para el año 2025 y 

su aprobación si procede 

En este punto, el Secretario comienza por indicar que las cifras recogidas en la propuesta de 

Presupuesto enviada a los asociados, es una estimación y lo deseable sería poder alcanzar dichas 

cifras o similares, pues serían la constatación de la buena marcha de nuestra Asociación. 

Se insiste por su parte en que al estar nuestra Asociación en el proceso de arranque y puesta en 

marcha, el tema económico resulta difícil de plasmar, al no tener aún una entrada de asociados que 

permita albergar una fuente de ingresos recurrente para afrontar el sostenimiento de OSATE. 
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Por parte de una de las personas asistentes se incide en este punto, preguntando sobre las cifras 

presentadas en dicho Presupuesto, pues representan un montante de relevancia y que podrían 

acarrear una consecuencia patrimonial, llegado el caso. 

Se insiste por parte del Secretario en que ya nos gustaría poder alcanzar y disponer de los importes 

referidos y que no pueden ser más que una propuesta estimativa, rayana en el deseo de 

prosperidad de nuestra Asociación que en la constatación de un balance pegado a la realidad. 

 Se agradece en todo lo que vale dicha consideración por parte de la persona que lo enuncia y 

que nos aboca a dejar en suspenso la aprobación de dicho presupuesto, dada la relevancia 

expresada. 

 Ni siquiera se valora, por la tanto la consideración de objeciones en este punto. Quedando 

relegado para futuras convocatorias la validación de este y otro presupuesto acorde con la 

realidad vigente en dicho momento. 

Al margen de lo anterior, y con el espíritu de trasladar a los futuros lectores de este acta, desde la 

Secretaría se formula lo siguiente: 

 Entre las acciones y actividades en marcha, tenemos a la vista la ambiciosa actuación de la 

1ª Feria Senior en los Alcázares, que confiamos suponga un espaldarazo ante la sociedad y 

por lo tanto recibamos el respaldo de los convecinos y así la generación de ingresos 

suficientes para continuar nuestra labor. 

 Asimismo, nos proponemos participar en las convocatorias que tanto entidades financieras, 

fundaciones y organismos oficiales en los que nuestras ideas y proyectos puedan ser objeto 

de atención y de su consiguiente financiación. 

Todo ello, confiamos, genere un flujo de aportaciones con el que mantener la sostenibilidad de 

nuestro proyecto asociativo, que unido al entusiasmo de sus fundadores y resto de colaboradores y 

voluntarios, conlleven el soporte económico que asegure su viabilidad. 

 

SÉPTIMO: Presentación y propuesta de aprobación del Proyecto de 

Voluntariado y su inclusión en nuestra página web. 

Por parte del Secretario se indica que en la página web de OSATE se tiene publicado un proyecto de 

Voluntariado, a fin de poder recibir aportaciones acerca del contenido del mismo, aunque dada la 

profundidad de su contenido y la escasez de tiempo y personas para valorar en su justa medida, 

tampoco se procede a su validación por parte de la Asamblea. 

Por parte de la Secretaría se quiere apostillar: 

 El Proyecto de Voluntariado de OSATE, queremos que sea un bastión en la estructura 

participativa de todas las personas y entidades que quieran colaborar con nuestra 

Asociación y hacerla crecer y prosperar. 

 Supone una expresión de voluntad y querer trabajar con rigor y entusiasmo, en aras de 

poder alcanzar los objetivos fundacionales de nuestra Asociación y que refleje en sentir de 

pertenencia a lo que OSATE quiere lograr y optar a conseguir en nuestra sociedad civil 

corporativa. 
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Por lo tanto, este punto del Orden del Día, sirve de escaparate a lo que conformará en un futuro 

próximo la estructura de funcionamiento de OSATE y se relega su aprobación en este momento, 

hasta que el Proyecto de Voluntariado recoja el sentir completo de los integrantes de la Junta 

Directiva y sea planteado a la Asamblea para su ratificación y puesta en marcha. 

Otra de las personas participantes en la Asamblea expone su disposición a analizar el contenido 

actual del Proyecto expuesto en la web y a compartir a continuación su análisis con la Junta 

Directiva e incorporar las aportaciones que se estimen adecuadas. 

OCTAVO: Presentación y propuesta de aprobación del Programa de Captación de 
Fondos para su puesta en marcha. 

Por parte de la Presidenta, se expresa también de forma rápida y sucinta de la intención de 

disponer de un Programa de Captación de Fondos, que permita dar soporte económico a los 

trabajos que venga desarrollando OSATE. 

Dada la profundidad y relevancia de dicho Programa, y ante la falta de tiempo y posibles 

aportaciones al mismo, se relega su presentación y propuesta en esta Asamblea, en espera de 

avanzar en la elaboración del mismo y que se pueda completar con aportaciones de los asociados. 

Tampoco se somete, por tanto a aprobación y se pospone su análisis y aprobación por el momento. 

Por parte de esta Secretaria, se quiere trasladar a este respecto: 

 No es óbice que la Junta Directiva actual irá recabando aquellos movimientos tendentes a 

dar soporte y viabilidad a nuestra Asociación, como no podría ser de otra manera. 

 Llegado el caso, tanto en este Programa de Captación de Fondos, como en el Proyecto de 

Voluntariado, se podrán ofrecer en la página web de la asociación, una vez se contemple la 

idoneidad mínima por parte de la Junta Directiva, a expensas de la presentación a la 

Asamblea de asociados, en cuanto resulte oportuno. 

 

NOVENO: Ruegos y preguntas 

En este punto, por parte de una de las personas presentes indica de la necesidad de incidir en: 

 ¿Cómo está el tema del alta en Hacienda para poder facturar? 

Asimismo, por parte de otra de las personas asistentes pregunta: 

 ¿Cómo sería la participación de los asociados en la próxima Feria de Los Alcázares? 

Tanto a la primera como a la segunda de las preguntas, la Presidenta indica: 

 Que en relación con el primer tema, el asesor fiscal está al tanto de ese extremo aunque no 

podemos confirmar si la inscripción está completada y se solicitará asesoramiento al 

respecto. 

 En la segunda pregunta, aún se está revisando con el Ayuntamiento de Los Alcázares éste y 

otros asuntos del desarrollo de la I Feria Senior Internacional en la localidad de Los 

Alcázares, pero como suele ser habitual en estos eventos, la participación de los asociados 

podrá desarrollarse en los competentes en cuanto a la exposición de objetivos de nuestra 
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Asociación así como en atender a aquellas personas que se puedan acercar a nuestra mesa 

para recabar información sobre OSATE. 

En este punto se produjo el corte de la interconexión con la plataforma de Google Meet, lo que 

propició el envío de un correo por parte del Secretario a las personas asistentes a fin de confirmar 

la recepción de sus propuestas y agradecer su participación y asistencia a la Asamblea. 

No hubo ocasión, por parte del Secretario, a exponer un par de propuestas que a continuación esta 

Secretaría pasa a acercar al conocimiento de esta Asamblea: 

 Inclusión en el estudio y análisis por parte de OSATE del tema de la “Soledad” tanto la 

deseada como la que no, pues hay muchos hogares en España con una sola persona, con lo 

que supone de aislamiento para quien se encuentra en esa situación, su fragilidad a la hora 

de afrontar problemas cotidianos al carecer de ayuda o apoyo de alguien a su lado, su 

debilidad en el momento de asimilar y contrastar noticias y por ende de su vulnerabilidad 

ante informaciones catastrofistas o que puedan desencadenar un estado de pánico difícil 

de sobrellevar al no tener con quien compartir puntos de opinión u ofrecer otros puntos de 

vista que permitan afrontar adecuadamente el marasmo informativo que padecemos a 

diario. 

 El estudio y análisis de la posibilidad de establecer un canal audiovisual, para producir 

información a incorporar a través de las redes sociales, pequeños vídeos en los que 

expongamos nuestras actividades y propongamos alternativas a situaciones o hechos que 

se presenten en el día a día.  

Esta idea había sido también planteada por una de las personas asistentes como medio para dar a 

conocer las actividades de nuestra Asociación, por lo que supone de poder dar visibilidad al margen 

de la presencia a través de nuestra página web y las redes sociales, como Facebook. 

Se da por concluida la Asamblea a las 18 horas, de forma súbita por el corte de conexión en la 

plataforma Google Meet y desde aquí no queremos dejar pasar la oportunidad de agradecer a 

todos su participación, así como el entusiasmo y esfuerzo dedicados a lo largo de todo este tiempo 

y confiando en que el año 2025 suponga el espaldarazo necesario para hacer de OSATE un 

referente en la atención y apoyo a la Tercera Edad. 

Murcia-Madrid, 5 de mayo de 2025 

Fdo. Rodrigo Mora Bautista    VºBº Alicia Martínez Pomares 

Secretario      Presidenta 
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